

## BAB V

### KESIMPULAN DAN SARAN

#### 5.1 Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan yang telah dilakukan, dapat ditarik kesimpulan sebagai berikut :

1. Penagihan pajak penghasilan memberikan pengaruh yang signifikan terhadap peningkatan pencairan tunggakan pajak penghasilan. Hal ini dibuktikan oleh hasil penghitungan secara statistik yang menunjukkan  $t$  hitung  $>$   $t$  tabel ( $3,313 > 2,353$ ) dengan koefisien determinasi sebesar 54,76 % pada tingkat signifikan 0,05.
2. Sanksi administrasi akibat penagihan pajak penghasilan tidak memberikan pengaruh yang signifikan terhadap peningkatan pencairan tunggakan pajak penghasilan. Hal ini dibuktikan oleh hasil penghitungan statistik yang menunjukkan  $t$  hitung  $\leq$   $t$  tabel ( $0,303 \leq 2,353$ ) dengan koefisien determinasi sebesar 2,25% pada tingkat signifikan 0,05.

Secara kuantitatif, pengaruh yang signifikan dari penagihan pajak penghasilan terhadap peningkatan tunggakan pajak penghasilan untuk Kantor Pelayanan Pajak Bandung Cibeunying, dapat dibuktikan melalui kebijakan-kebijakan penagihan pajak yang dikeluarkan oleh pemerintah, secara umum peningkatan pajak penghasilan telah melebihi target tunggakan pajak yang telah ditetapkan, sehingga penagihan pajak penghasilan memberikan pengaruh yang signifikan terhadap peningkatan pencairan tunggakan pajak penghasilan.

## 5.2 Saran

Salah satu hambatan terbesar yang dihadapi Dirjen Pajak dalam melaksanakan penagihan pajak adalah Dirjen Pajak tidak memperoleh cukup informasi mengenai keberadaan dan tempat tinggal Wajib Pajak yang baru. Oleh karena itu dibutuhkan kerja sama dengan pemerintah setempat untuk melaporkan setiap migrasi warga masyarakat yang terjadi di lingkungannya kepada Kantor Pelayanan Pajak sehingga kegiatan penagihan dapat dilakukan dengan efektif. Selain itu, Dirjen pajak harus aktif dalam upaya melakukan penagihan. Serta yang tidak kalah pentingnya yaitu kesadaran dalam diri tiap masyarakat untuk peduli untuk membayar pajak.